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（京都市中京区堺町御池下る丸木木材町６７０－１ 吉岡御池ビル 4階） 

介護保険認定給付業務の集約委託 
嘱託員１３０人の雇い止め問題 

京都市の介護保険認定給付業務の集約委託化方針に対し、

私たち「雇い止めごめん！介護に責任をもて！市民の会」は、

この間、方針の撤回を求める署名にとりくみ、8月１６日に

は第５次提出を行い、累計１万３千筆を超える署名を京都市

に提出しました。 

  

 

 

８月１６日「市民の会」で署名提出 

累計で １３，０５５筆！！ 

課題が解決できていないのに、４月実施でつきすすむのは、 

（京都市）「法的に委託できない理由がないから」！？ 

 

 
 

「市民の会」では、署名提出と合わ

せて、８月５日に京都市が委託先企業

の募集を開始したことに対し抗議し、

募集の中止を求めました。住民サービ

スの低下についても、雇用問題に対し

ても何ら課題が解決していないこと

を指摘し、なぜ募集に踏み切ったの

か、一度立ち止まる方法もあったので

はないか、と追及すると、「法的に委託

できない理由がなかったから」という

返答。住民サービス維持の担保や市の

雇用責任については言及もなく、委託

ありきの姿勢が浮き彫りになってい

ます。 

  

 

 

８/１４ 京都府保険医協会が 

副理事長談話を発出 
  

８月５日に、京都市が公募型プロポーザルの実施に踏み切っ

たことを受けて、京都府保険医協会は副理事長の談話を発出し

ています。「市当局がなぜ、強行に１３０人の雇い止めと、民

間営利企業への委託を進めようとするのか、全く理解できませ

ん。」として、「京都市政を担う幹部職員の皆さんが、自分たち

の先輩が営々と積み重ねてきた理念、初心、思いをしっかり受

け継いだ行政を守ってほしい」と訴えています。 

  

 プロポーザル実施について 

 



業務委託の募集要項には、 

「これってどういうこと？」が次々と 
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（京都市中京区堺町御池下る丸木木材町６７０－１ 吉岡御池ビル 4階） 

京都市は、審査会資料の読み込みや審査会中の質疑の受け答えまで、

委託事業者に丸投げする想定で委託しようとしています。一方、募集要

項には、業務従事者の中に保健師・看護師・介護支援専門員の資格を有

する者にをついては「少なくとも６人以上配置することを想定」と記載

されています。言い換えれば、６人いれば募集要項の条件をクリアとい

うことになりますが、６人で全市全ての審査会資料を読み込み、審査会

に入ると考えているのでしょうか？それは物理的に不可能です。 

 これでどのように、現在の審査会資料の読み込みのレベル、そして審

査会事務局としての水準が保たれると考えられるのか、全くもって疑問

です。 

 

  

  

  

 

 

現在、住宅改修の申請などについて郵送受付を基本としている市町村はあ

りません。それは、住宅改修は、個別の状況に応じた判断をしながら申請書類

の確認を行うことが必要で、郵送受付にはなじまない申請だからです。 

京都市職労民生支部が交渉で、このことについて追及した際にも、京都市は

「郵送受付では『不承認』が増えると思う」と答えています。『不承認』とな

ったら、内容を変更して再度申請しなおして『承認』を得ないと工事に着工で

きません。現在は、区役所窓口で、「不承認」とならないよう対応しています

が、郵送受付ではそういかないということを京都市自身が認めているのです。 

それなのに、募集要項では「原則郵送」とされているのはどうしてなのか。

住民サービスを低下させないということを真摯に考えているとは到底思えま

せん。 
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